

La Bolivie présentera des preuves des contraventions commises par le Chili dans la zone frontalière



La Paz, 4 novembre, RHC-PL.- David Sánchez, directeur de l'Administration des services portuaires de la Bolivie, a relevé que son pays présentera auprès de l'Association Latino-américaine d'intégration, ALADI, les preuves des contraventions commises par le Chili dans la zone frontalière.

David Sánchez a souligné que des équipes techniques des deux pays se réuniront au cours de ce mois-ci à la demande de l'ALADI pour analyser les dénonciations de la Bolivie concernant les irrégularités existant dans les ports chiliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74823-la-bolivie-presentera-des-preuves-des-contraventions-commises-par-le-chili-dans-la-zone-frontaliere>



Radio Habana Cuba